



# あじさい

## 7月

吉川市立東中学校  
学校だより

令和2年7月1日



生徒数	
1年生	137名
2年生	156名
3年生	140名
合計	433名

〒342-0017  
住所 吉川市上笹塚 3-104-1  
電話 048-982-0244

### 「当たり前なことなんて本当はないのかもしれない」

校長 高橋 始

3か月におよぶ臨時休業期間を終え、ようやく入学式と始業の日を実施することができました。この日を迎えるまでの間、保護者の皆様をはじめ地域の方々、本校に関係する全ての方々には多大なるご理解ご協力、また、ご配慮をいただきましたことに改めて感謝申し上げます。“我慢”を続けた子供たちにも大いに感謝です。

6月は、分散登校を含め「学校の新しい生活様式」の中での学校再開となりました。初めて生徒全員を教室に迎え、“学級開き”ができたのは15日です。この日から平常日課となり、学校給食も始まりました。3か月半ぶりの昼休みは、生徒たちの笑顔と元気な声があふれ、学校が少しずつ生き返っていくような感覚を持ちました。23日からは部活動も始まりました。まとめの活動ができなかった3年生の気持ちを慮(おもんばか)ると胸が痛みますが、生き生きと活動する姿を見ると、この日を待ち望んでいたことが分かります。

授業の様子を見ると、休校による遅れを取り戻そうと、とても集中しています。教科によっては様々な活動に制限があり、先生方は、感染予防と同時に熱中症への対策も講じながら工夫した授業を行っています。誰も経験したことのない「学校の新しい生活様式」の中での授業です。ご心配もあろうかと思いますが、ご理解いただければ幸いです。さて、2年生の学年集会で、代表生徒が発表した内容(一部抜粋)を紹介します。

3月から突然学校が休校になってしまいました。その時、私は当たり前なことなんて本当はないのかもしれないと思いました。月曜日になったら授業が始まることも、部活動に一生懸命打ち込むことも、休み時間に友達と楽しく過ごすことも、全部当たり前と思っていたけれど、そうではないと気づかされました。そして、もっと時間を大事にしていればよかったと少し後悔しました。私には、3月になってから頑張ればよかったと思っていたことがあったからです。自分のクラスも、突然終わってしまって、たくさん伝えたかった感謝の気持ちさえも十分に伝えることができませんでした。「また今度やればいい」、その「今度」が必ず来るとは限らないということが、今回の休校で身に染みて分かりました。

この「新型コロナウイルスの感染拡大」は、間違いなく人類の歴史に刻まれる出来事です。目の前にいる子供たちは、「歴史の生き証人」です。「歴史に学ぶ」という言葉がありますが、これほどの多くの犠牲が、子供たちの将来に少しでもプラスに働くことを願わずにはられません。

東中学校教育目標  
自ら考え、進んで実行

吉川市教育大綱  
家族を 郷土を 愛し 志を立て 凜として生きてゆく

# 6月の行事から

## 入学式・始業の日

6月1日(月)、第61回入学式並びに令和2年度始業の日を実施しました。今年度は、新型コロナウイルスの影響で、史上初の6月の入学式・始業の日となってしまいましたが、433名の生徒が元気に学校に登校できて、本当に良かったなと感じた一日でした。



## 分散登校

6月2日(火)から13日(土)は、分散登校でした。クラスの半分の生徒が交互に登校する分散登校。始まる前はどのようなのだろうかと心配しましたが、さすが東中生です。どこの教室も生徒が集中して授業を受けていました。



## 今後の予定

### 7月 (文月)

- 1日(水) 集金日・1年生部活動仮入部期間(～4日まで)
- 2日(木) 集金予備日
- 4日(土) 土曜授業日(水曜時間割)
- 6日(月) 1年生部活動本入部
- 8日(水) 3年東部地区テスト  
PTA 新旧本部役員会
- 9日(木) 生徒会専門委員会
- 11日(土) 土曜授業日(木曜時間割)
- 17日(金) 保護者会・学級懇談会
- 20日(月) 給食終了日・大掃除
- 21日(火) 短縮3時間授業
- 22日(水) 終業式
- 23日(木) 海の日・夏季休業日
- 27日(月)～ 三者面談スタート

### 8月 (葉月)

- 5日(水)～14日(金) 学校閉庁日
- 17日(月) 2学期始業式
- 18日(火) 短縮3時間授業
- 19日(水) 短縮3時間授業
- 20日(木) 給食開始
- 27日(木) 諸活動停止(～30日)
- 31日(月) 前期期末テスト

## スクールサポーターさんが皆さんの安全を守ります。

昨年度に引き続き、東中学校にスクールサポーターさんが訪問してくれています。スクールサポーターとは、埼玉県警などを退職された方が、生徒や学校の安全を守るため、校内巡視などのサポートをしてくれる制度です。今年度は、月曜日と金曜日の週2回、皆さんの安全の見守りをしてくれることとなります。休み時間や昼休みにお会いすることがあったら、皆さんも進んであいさつしてくださいね。

# 安全で楽しい夏休みを

## 1 事件・事故から子供たちを守る取り組みのお願い

7月23日(木)より夏休みが始まります。今年度は、例年より短い夏休みとなりますが、子供たちは、開放感から気持ちがゆるみがちです。安心・安全に生活できるよう地域で子供たちの見守りをお願いします。

また、不審者による事件・事故や交通事故等さまざまな事も心配されます。各家庭で休みの過ごし方を話すときには、学校からの注意事項を確認していただくをお願いします。

☆ご家族で話し合ってみましょう。

- 1 事故に遭わないためには？
- 2 事件に遭わないためには？
- 3 楽しい夏休みを過ごすには？
- 4 ネットトラブルにあわないためには？

☆緊急時連絡先

吉川警察署	TEL 958-0110
吉川駅前派出所	TEL 983-6731
吉川交番	TEL 982-1442
吉川市少年センター	TEL 981-3863



## 2 学校閉庁日を実施します

今年度も市内小・中学校で夏季休業日中に「学校閉庁日」を実施します。

期間 8月5日(水)～13日(木)

期間中は教職員が不在となります。緊急連絡の際には、吉川市教育委員会学校教育課(048-984-3564)までお願いします。

### 熱中症にご注意ください

6月に引き続き、7月以降も暑い日が続くことが予想されます。「熱中症予防3つの備え」に取り組み、熱中症にならないように気を付けて生活しましょう。

#### 「熱中症予防3つの備え」

##### その1-屋内での備え-

- 1 生活リズムを整え、食事・睡眠をしっかりとする
- 2 上手にエアコンを使い、こまめな換気を忘れずに
- 3 のどが渇く前からこまめに水分補給

##### その2-屋外での備え-

- 1 外出は暑い日、時間を避けて(天気予報を参考に)
- 2 早め早めの水分補給。マスク着用時は要注意
- 3 日傘、帽子を使い、涼しい服装を

##### その3-体調不良時の備え-

- 1 めまい、立ちくらみ、手足のしびれは熱中症の危険サイン
- 2 涼しい場所に避難して、服を緩めて体を冷やす
- 3 我慢せず周りの人へSOS #7119へ相談を

### 毎月第3日曜日は

「家庭の日」

### 8月は

「彩の国家族ふれあい月間」

家族のふれあいの大切さ、家族の絆、家庭の在り方等についてあらためて考えていただくために8月を「彩の国家族ふれあい月間」と決めました。夏休みは、家族がふれあえる絶好の機会です。例年より短い夏休みになりますが、家族みんなで力を合わせたり、家族団らんの場をもったりするとよいでしょう。

# 防犯速報

令和2年6月17日  
第 6 号  
埼玉県警察本部生活安全総務課  
TEL 048-832-0110

## 不審者から「お菓子」を口実にした声かけ事案が多発!



県内各地で、児童に対する誘い出しにつながる声かけが多数発生しています。



- ・6月9日午後0時5分ころ さいたま市大宮区高鼻町4丁目地内  
「飴をあげるからちょっと来て」
- ・6月9日午後2時45分ころ さいたま市北区櫛引町2丁目地内  
「お菓子をあげるからおいで」
- ・6月10日午後6時ころ 所沢市緑町3丁目地内  
「こっちにきてごらん、お菓子をあげるよ」
- ・6月12日午後4時10分ころ 羽生市上岩瀬地内  
「お菓子をあげるよ。何歳？」

不審者に声をかけられたら...



- ★走って逃げる!
- ★無視する!
- ★防犯ブザーを鳴らす!



などができるよう、お子さんとの話し合いをお願いします。

不審者出没情報や重要凶悪事件などの情報をお届けしています。



(それぞれのQRコードを読み込むとアクセスできます)

ツイッター・フェイスブックでは、犯罪・防犯情報のほか埼玉県警察が主催する防犯イベント情報等も閲覧できます。

『埼玉県警察ソーシャルメディア公式アカウント』で検索してぜひフォローしてください。